

Erfolgreiches Basketballtraining der Eisbären Bremerhaven in Lamstedt

Bremerhaven, 11. Februar 2015

Am 3. Februar 2015 hatte die Weser-Elbe Sparkasse zum Basketballtraining mit den Profis der Eisbären Bremerhaven in die Kreissporthalle in Lamstedt eingeladen. Dass Lamstedt eine Basketballhochburg ist, ist schon lange bekannt. Jetzt durften die Kinder und Jugendlichen aus dem Ort und der Umgebung mit dem Basketball-Erstligisten zusammen trainieren. Der Jugendtrainer der Eisbären, Christian Steinberg, übte mit über 20 begeisterten Mädchen und Jungen Pässe zu spielen, das Dribbeln und Körbe werfen. Unterstützt wurde er dabei von den Profis Lorenzo Williams und Helge Baues. Auch das Maskottchen der Eisbären Bremerhaven, Dunky, war zur Freude aller Kinder mit dabei. Nach 90 Minuten intensiven Trainings waren alle ziemlich k.o., aber es war für die jungen Basketballfans ein toller Nachmittag.

Weser-Elbe Sparkasse
Bürgermeister-Smidt-Str. 24 – 30,
27568 Bremerhaven